

Proponen al Gobierno política digital (Reforma 13/12/12)

Proponen al Gobierno política digital (Reforma 13/12/12) Los especialistas insistieron sobre la necesidad de construir un marco regulatorio adecuado y competitivo Por Carla Martínez Cd. de México México (13 diciembre 2012).- La Asociación Mexicana de Internet (Amipci) y el Tec de Monterrey elaboraron 23 recomendaciones de políticas públicas 2012-2018 para lograr la digitalización del País. Las instituciones propusieron dividir estas recomendaciones en tres ejes: gobernanza digital e e-Gobierno; banda ancha e infraestructura, y uso y habilidades TIC, detalló Jorge Vega, vicepresidente ejecutivo de la Amipci. "Estamos proponiendo un producto para ayudar al Gobierno federal para que en sus programas aterrice los temas para el desarrollo digital", dijo Fernando Gurrola, presidente de la Amipci en conferencia de prensa. Ambas entidades hicieron un estudio sobre agendas digitales para la elaboración de un Programa de Desarrollo Digital que propone acciones específicas y se deriva de un análisis comparado frente a países mejor posicionados que México que fueron Brasil, Chile, Colombia, Uruguay, Singapur, Corea y la Unión Europea, explicó María Elena Meneses, directora del Centro de Estudios sobre Internet y Sociedad del Tec de Monterrey. "Encontramos una dispersión en los esfuerzos, hubo 300 iniciativas legislativas que se quedaron pendientes en materia de reformas de TIC y telecomunicaciones, lo que afecta la seguridad jurídica, desarrollo e innovación", señaló Meneses. Los especialistas insistieron en la creación de un marco regulatorio adecuado para el desarrollo de la digitalización en México. "Se necesita un marco regulatorio adecuado y competitivo, el cual puede ser un diferenciador, hemos visto esfuerzos dispersos y se necesita una coordinación que toque distintas instancias de Gobierno. "Esto nos lleva a que haya certidumbre jurídica", subrayó Vega. También se propone la implementación de una entidad que sea parte del Ejecutivo, la cual coordine un Programa de Desarrollo Digital del Gobierno mexicano que dé seguimiento a las recomendaciones del estudio, dijo el vicepresidente ejecutivo de la Amipci. Este documento será presentado de manera detallada a los legisladores y al Ejecutivo el próximo 6 de marzo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo